

17 de Septiembre de 1946

Querido de los Santos:

Recibí su carta tan generosa y emocionada por las supuestas atenciones que tuvimos para con Ud. aquí. Se cruzó en una vía en que yo le agradecería, a mi vez, el regalo de su presencia y de su magnífica colaboración al éxito del homenaje a Vigari. ¡Y yo sé que tenía motivos para estarle grato a Ud. y para agradecerle a Amparo su encantadora presencia!

Ya saqué las copias primeras del precioso **romance** para hacerlas circular entre los amigos.

No se olvide de decirme a dónde puedo escribirle a Berdiales.

Me voy a permitir, abusando de su inexhausta bondad, hacerle un pedido. Los maestros santafesinos, a quienes favoreció con aquellas carteles que Ud. me dió, me piden más. Ahora me preguntan si Ud. podría conseguirles uno o dos vinculados con el día de la Raza o de las Américas. Perdóneme que le fastidie con esto. Si no tiene Ud. allí en el Consejo, no se moleste en lo más mínimo.

Un afectuoso saludo mío y de mi mujer para Amparo. Para Ud. el corazón fraternal y agradecido de su entrañable amigo

Horacio

En rojo aquellas palabras de las cuales no hay seguridad.